
Alumnos de salitas de 4 hicieron un video para los “héroes sin capa”

Niños que concurren a salitas de 4 del Jardín de Infantes Exclusivo (JIE) N° 0-010 “Madre Teresa” de nuestro departamento llevaron a cabo un homenaje a los trabajadores de la salud que en el marco de esta pandemia desarrollan actividades bien de la sociedad. Miralo a través de www.diariosanrafael.com.ar.

Alumnos de la salita de “4-A”, a cargo de Carla Pastor; de la salita de “4-B”, cuya docente es Belén Valverde; y de la “4-C”, a cargo de la “seño” Carina Rinaldi, desarrollaron este interesante proyecto. Alrededor de 70 pequeños aprendieron a través del juego sobre las diferentes tareas que llevan a cabo día a día quienes nombraron como “héroes sin capa”: el personal sanitario. Además, grabaron un emotivo homenaje agradeciéndoles por su rol y su trabajo.

Se les pidió que investigaran para conocer más sobre el cuerpo humano y cómo deben protegerse. Además, que se hicieran especificaciones sobre la pandemia y que a partir de ese juego de “ser médicos”, valoraren el trabajo que están haciendo los agentes sanitarios actualmente.

Una de las docentes, Carla Pastor, dijo a FM Vos (94.5) y Diario San Rafael que la intención que tuvieron con sus compañeras fue que los chicos conozcan el valor de las tareas que desarrollan los trabajadores de la salud. “Esto fue un proyecto del que participaron también las familias que armaron maletines, todos los accesorios del médico, un escenario, consultorios, salas de espera”, dijo, y agregó que como producto final se armó este video de difusión con la comunidad educativa, mostrando mensajes alentadores y de agradecimiento por la labor que están llevando los profesionales frente a esta crisis.

La docente aclaró que si bien a veces se los ve a los niños como “pequeños que no comprenden”, son los que mejor se manejaron, trabajaron de la manera adecuada y hoy conocen las formas correctas de cuidado y precaución necesarias ante la crisis.